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ATA N.º 17/2020 

Aos quatorze dias do mês de julho de dois mil e vinte, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de oito 

Vereadores, o Vereador Sérgio Luis Chies não se fez presente por motivos de 

atestado médico. Declarando aberta a Sessão a Presidente Graciele Schmitz 

Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde 

haviam três ofícios de número 24 e 25 e 26/2020 e leitura das correspondências 

recebidas onde havia um Projeto de Lei número quarenta (41), que autoriza o 

poder Executivo a conceder incentivo à empresa Ortomobil Indústria e 

Comércio LTDA. Conforme ordem do dia o Secretario André Adilson Artus 

realizou a leitura do parecer referente ao Projeto de Lei número quarenta (41). 

Colocado em votação, aprovou por todos os vereadores presentes. Passando 

para as explicações pessoais o Vereador Carlos Adriano Schlindwein 

agradeceu aos vereadores pela aprovação do projeto, que é muito importante 

para o município, agradeceu aos proprietários da empresa Ortomobil, que entre 

outras propostas, escolheu o município de São Pedro da Serra, e desejou muito 

sucesso e que esta parceria dure por muitos anos. O vereador André Mallmann 

disse que a partir de hoje esta empresa vai fixar suas raízes em São Pedro da 

Serra, depois de muito planejar vai sair do papel, uma empresa jovem com 

pessoas com muita capacidade, com certeza atingirão as metas, com muito 

esforço e trabalho, para o município também será importante para a 

arrecadação e para os munícipes será muito bom ter oportunidades de 

emprego no próprio município, colocou ainda que da mesma forma como tem 

o jovem aprendiz hoje voltado para área rural, daqui alguns anos pode-se 

pensar em fechar uma parceria com a empresa. O vereador Gelson José Bard 
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agradeceu a presença de todos parabenizou aos donos da empresa pela 

atitude e coragem de querer aumentar, disse que mão de obra não vai faltar, 

pois tem bastante jovens que depois vão querer trabalhar, e não precisarão ir 

para outros lugares para ter um bom emprego, desejou sucesso para empresa. 

O mesmo vereador solicitou que fosse encaminhado um ofício para a 

Secretária de Obras solicitando que seja verificada a rua que dá acesso ao 

Ceno Groth, em direção ao aviário do Silvio Finger, pois a chuva danificou a 

estrada nesse local. O vereador Carlos Alberto Walter agradeceu a empresa 

de todos, colocou que o objetivo do município é criar oportunidades e trabalhar 

para o desenvolvimento, afirmou que essa empresa está vindo justamente com 

esse intuito em um bom momento, agradeceu aos vereadores, a Prefeita e o 

secretário que foram atrás para que isso se tornasse possível, desejou muito 

sucesso e um futuro muito promissor em São Pedro da Serra. O vereador Luiz 

Hanauer agradeceu a todos e desejou sucesso a nova empresa. O vereador 

Roque colocou a importância de uma indústria deste porte no município, 

parabenizou aos donos da empresa, a Prefeita e os Secretários. O vereador 

Carlos Adriano Schlindwein pediu que fosse enviado uma indicação para a 

Secretária de Desenvolvimento Urbano Obras para que se pense uma maneira 

de tirar a curva na Linha Babilônia, onde infelizmente os dois jovens perderam 

a vida há um tempo atrás, e a curva que vem após, para que isso não se repita 

mais, pois é um local bem perigoso com pouca visibilidade, aproveitar agora 

que o proprietário da terra cortou todo o eucalipto na beira da estrada, 

comentou que já conversou com o proprietário e ele concordou que fosse feito 

alguma coisa para melhorar. O vereador André Adilson Artus parabenizou a 

Prefeita, os Secretários e todos envolvidos para que a empresa viesse para 

São Pedro da Serra, agradeceu e desejou muito sucesso aos proprietários da 

empresa, afirmou que quando a questão de mão de obra, vão conseguir 

encontrar aqui no município. Solicitou que fosse encaminhado um ofício para a 

Secretaria de Desenvolvimento Urbano e Obras públicas, para que colocasse 
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uma parada de ônibus , explicou que entende que estavam melhorando a 

estrada no local para a área industrial, mas a parada se faz muito necessária, 

pois tem algumas pessoas que esperam o ônibus no local para ir trabalhar. A 

Presidente Graciele Schmitz Werner parabenizou a Prefeita, ao Secretario aos 

vereadores e a todos que se envolveram para que a empresa viesse para o 

município, desejou boas vindas a empresa e muito sucesso, disse que aos 

pouco começará a somar com bons frutos ao município, pediu para que 

voltassem a essa Casa Legislativa sempre que necessário, pois todos os 

vereadores trabalham em prol de São Pedro da Serra. Não havendo mais nada 

a tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e 

que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme 

vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 14 de julho de 2020. 


